

!!! VIVA EL ANTIRREELECCIONISMO !!!
!!! ABAJO LA REELECCION !!!
!!! ABAJO ALVARO OBREGON !!!

El antirreeleccionismo, es el fin ó el término del despotismo porque cada hombre revolucionario socialista que oscalo nuevamente y legalmente al Poder Ejecutivo, vendrá revolucionariamente, a dar nuevas luces para el presente y futuro en beneficio de la colectividad social ó conjunto humano, llevando a buen término todo lo que el núcleo gubernamental revolucionario socialista que terminó, hubiere implantado de ante mano, dentro de su periodo legal a favor de todo el pueblo soberano de la república mexicana !!! ABAJO LA REELECCION !!! . !!! VIVA EL ANTIRREELECCIONISMO !!!

Pero incurrir en el delito de lesa, traición a la Constitución ó violación de la misma revolucionaria Carta Magna de 1917, como lo han hecho, claudicantes, el Poder Legislativo, el Partido Laborista y la mayor parte de los Gobernadores de los Estados de la República Mexicana, irreligiendo! ni siquiera a un revolucionario socialista consciente sino a un ALVARO OBREGON, que solo es revolucionario convenenciero, - quien nada bueno ni nada leal ha hecho en toda su vida en beneficio de la revolución social; a eso, yo le llamo i ABYECCION !

Lo único que ha hecho el ex Presidente Obregón, es posesionarse de los mejores latifundios ó terrenos inmensos como lo hacen todos los burgueses enemigos de la revolución social, con detrimento de la Nación, y per ende de la colectividad social.....

Esto quiero decir, que Obregón no es revolucionario socialista ni tiene amor patrio ni puede resolver el Problema Social; porque ALVARO OBREGON, todo el bienestar evolutivo de la revolución social, lo quiere para el mismo: cuando la revolución social así como todos los revolucionarios añhelantes pedimos un pedacito de territorio mexicano!! - para hacer patria!, la que hasta hoy, no la tiene el Pueblo Mexicano sin embargo de haber sostenido 17 años consecutivos, cruentas luchas fratricidas, con el fin de lograr ese añhel.

ALVARO OBREGON, se burla de las determinaciones de la revolución social, porque es un buen egoísta, sarcástico y TRAIIDOR.

SI EL PODER LEGISLATIVO, si el Partido Laborista, si la mayor parte de los Gobernadores de los Estados de la República Mexicana, si algunos líderes máximos de la CROM que surgieron de la casa del OBRERO MUNDIAL conjuntamente creen, que Alvaro Obregón irrelucto! al Poder Ejecutivo evitará la guerra, acallando brutalmente, los ideales revolucionarios de todo el elemento socialista consciente mexicano !SON UTOPICOS!

NOTA: ESTO LO DICE UNA REVOLUCIONARIA POR CONVICCION, EN NOMBRE DEL PUEBLO PROLETARIADO MEXICANO: REVOLUCIONARIA QUE CONTINUAMENTE HA LUCHADO POR LA NO REELECCION Y SEGUIRA LUCHANDO.

En 1914, ante el Senado de Washinton, presenté alegatos patrióticos, logrando con ellos, que el Presidente Wilson, no reconociera al llamado Gobierno de Victoriano Huerta, quien con su lema "CUESTE LO QUE CUESTE" pretendió consolidar el regimen derrocado, reeleccionista, del tirano - PORFIRIO DIAZ, cuyo regimen reeleccionista, suscitó la revolución universal mexicana.

Esther Lobato Vda de Barrera
Barrera

2

!!! VIVA EL ANTIRREELECCIONISMO !!!
!!! ABAJO LA REELECCION !!!
!!! ABAJO ALVARO OBREGON !!!

El antirreeleccionismo, es el fin ó el término del despotismo porque cada hombre revolucionario socialista que escale nuevamente y legalmente al Poder Ejecutivo, vendrá revolucionariamente, a dar nuevas luces para el presente y futuro en beneficio de la colectividad social ó conjunto humano, llevando a buen término todo lo que el núcleo gubernamental revolucionario socialista que terminó, hubiere implantado de ante mano, dentro de su periodo legal a favor de todo el pueblo soberano de la república mexicana **!!! ABAJO LA REELECCION !!!**. **!!! VIVA EL ANTIRREELECCIONISMO !!!**

Por lo tanto, incurrir en el delito de lesa, traición a la Constitución ó violación de la misma revolucionaria Carta Magna de 1917, como lo han hecho, claudicantes, el Poder Legislativo, el Partido Laborista y la mayor parte de los Gobernadores de los Estados de la República Mexicana, irreligiendo! ni siquiera a un revolucionario socialista consciente sino a un ALVARO OBREGON, que solo es revolucionario convenenciero, - quien nada bueno ni nada leal ha hecho en toda su vida en beneficio de la revolución social; a eso, yo le llamo **! ABYECCION !**

Lo único que ha hecho el ex Presidente Obregón, es posesionarse de los mejores latifundios ó terrenos inmensos como lo hacen todos los burgueses enemigos de la revolución social, con detrimento de la Nación, y por ende de la colectividad social.....

Esto quiere decir, que Obregón no es revolucionario socialista ni tiene amor patrio ni puede resolver el Problema Social; porque ALVARO OBREGON, todo el bienestar evolutivo de la revolución social, lo quiere para el mismo: cuando la revolución social así como todos los revolucionarios anhelantes pedimos un pedacito de territorio mexicano!! - para hacer patria!, la que hasta hoy, no la tiene el Pueblo Mexicano sin embargo de haber sostenido 17 años consecutivos, cruentas luchas fratricidas, con el fin de lograr ese anhelo.

ALVARO OBREGON, se burla de las determinaciones de la revolución social, porque es un buen egoísta, sarcástico y TRAIADOR.

SI EL PODER LEGISLATIVO, si el Partido Laborista, si la mayor parte de los Gobernadores de los Estados de la República Mexicana, si algunos líderes maxims de la CROM que surgieron de la casa del OBRERO MUNDIAL conjuntamente creen, que Alvaro Obregón irreligioso! al Poder Ejecutivo evitará la guerra, acallando brutalmente, los ideales revolucionarios de todo el elemento socialista consciente mexicano **! SON UTOPICOS !**

NOTA: ESTO LO DICE UNA REVOLUCIONARIA POR CONVICCION, EN NOMBRE DEL PUEBLO PROLETARIADO MEXICANO: REVOLUCIONARIA QUE CONTINUAMENTE HA LUCHADO POR LA NO REELECCION Y SEGUIRA LUCHANDO.

En 1914, ante el Senado de Washinton, presenté alegatos patrióticos, lo grande con ellos, que el Presidente Wilson, no reconociera al llamado Gobierno de Victoriano Huerta, quien con su lema "CUESTE LO QUE CUESTE" pretendió consolidar el regimen derrocado, reeleccionista, del tirano PORFIRIO DIAZ, cuyo regimen reeleccionista, suscitó la revolución universal mexicana.

Esther Roberto Vda de Barrera
Barrera

3
A PICALUGA OBREGON.

Distinguido (?) Ex-Presidente.

De plagiario subiste a Presidente
Y como era muy lógico esperar,
Desde el rico hasta el mísero escribiente
Sin pudor comenzastes a robar.

La Nación Mexicana hazas prudente,
De tu conducta se le oye murmurar,
Y a voz en cuello grita ya la gente:
"A este manco bribón se debe escarmentar" /

Pero tú, con grande desparpajo,
Despreciando del Pueblo indicaciones,
Le robas su dinero y su trabajo.

Y con cargo (?) en quien menos lo supones,
Ya muy pronto tendrás manco barbajo,
El premio que se asigna a los ladrones.

Guerrillero.

Pensamientos de Napoleón

Una revolución es un círculo vicioso; comienza con un exceso para volver a él.

La mayor parte de aquellos que no quieren ser oprimidos, quieren ser opresores.

Sólo se deja guiar un pueblo cuando se le enseña un porvenir; un jefe es un comerciante de esperanzas.

La buena política es hacer creer a los pueblos que son libres; el buen gobierno, hacerlos felices como quieren serlo.

Tan tranquilas son las personas honradas y tan activas las pícaras, que a menudo es necesario servirse de las segundas.

Es más fácil dictar leyes que ejecutarlas.

El amor es la ocupación del hombre ocio-

so, la distracción del soldado y el escollo del soberano.

Las Constituciones no son buenas sino a condición de ser aplicadas.

El tonto tiene una grande ventaja sobre el hombre inteligente; siempre está contento de sí mismo.

Cuando en un pueblo todo el mundo quiere puestos, nos encontramos vendidos por adelantado.

~~Mi asesinato en Schoenbrun hubiera sido mi brazo, sino inmediatamente al lado de mi cabeza. El cálculo, y no la naturaleza, la colocó allí.~~

Mi asesinato en Schoenbrum hubiera sido menos fatal que mi casamiento con María Luisa.



COMITE PRO-SERRANO

PASEO DE LA REFORMA NUM. 114

TELEFONO ERIC. 101-80

TELEFONO MEX. 702 MORELOS

MEXICO, D. F.

—(0*0)—

REVISTA DIPLOMATICA Y SOCIAL.-

PENSAMIENTOS DE NAPOLEON.-

Una revolución es un círculo vicioso; comienza con un exceso para volver a él.-

La mayor parte de aquellos que no quieren ser oprimidos, quieren ser opresores.-

Sólo se deja guiar un pueblo cuando se le enseña un porvenir; un jefe es un comerciante de esperanzas.-

La buena política es hacer creer a los pueblos libres; al buen gobierno, hacerlos felices como quieren serlo.-

Tan tranquilas son las personas honradas y tan activas las pícaras, que a menudo es necesario servirse de las segundas.-

Es más fácil dictar leyes que ejecutarlas.-

El amor es la ocupación de hombre ocioso, la distracción del soldado y el escollo del soberano.-

Las constituciones no son buenas sino a condición de ser aplicadas.-

El tonto tiene una gran ventaja sobre el hombre inteligente; siempre está contento de sí mismo.-

Cuando en un pueblo todo el mundo quiere puestos, nos encontramos vendidos por adelantado.-

Mi asesinato en Schoenbrum hubiera sido menos fatal que mi casamiento con María Luisa.-

México D.F. a 16 de agosto de 1927.-



COMITE PRO-SERRANO

PASEO DE LA REFORMA NUM. 114

TELEFONO ERIC. 101-80

TELEFONO MEX. 702 MORELOS

MEXICO, D. F.

—(0*0)—

REVISTA DIPLOMATICA Y SOCIAL.-

PENSAMIENTOS DE NAPOLEON.-

Una revolución es un círculo vicioso;
comienza con un exceso para volver a él.-

La mayor parte de aquellos que no quie-
ren ser oprimidos, quieren ser opresores.-

Sólo se deja guiar un pueblo cuando se le
enseña un porvenir; un jefe es un comer-
ciante de esperanzas.-

La buena política es hacer creer
a los pueblos libres; el buen gobierno,
hacerles felices como quieren serlo.-

Tan tranquilas son las personas honradas
y tan activas las pícaras, que a menudo es
necesario servirse de las segundas.-

Es más fácil dictar leyes que ejecutarlas.-

El amor es la ocupación de hombre ocioso,
la distracción del soldado y el escollo del soberano.-

Las constituciones no son buenas sino a condi-
ción de ser aplicadas.-

El tonto tiene una gran ventaja sobre el hombre
inteligente; siempre está contento de sí mismo.-

Cuando en un pueblo todo el mundo quiere puestos,
nos encontramos vendidos por adelantado.-

Mi asesinato en Schoenbrunn hubiera sido menos
fatal que mi casamiento con Maria Luisa.-

México D.F. a 16 de agosto de 1927.-



COMITE PRO-SERRANO

PASEO DE LA REFORMA NUM. 114

TELEFONO ERIC. 101-80

TELEFONO MEX. 702 MORELOS

MEXICO, D. F.

—(0*0)—

REVISTA DIPLOMATICA Y SOCIAL.-

PENSAMIENTOS DE NAPOLEON.-

Una revolución es un círculo vicioso;
comienza con un exceso para volver a él.-

La mayor parte de aquellos que no quieren ser oprimidos, quieren ser opresores.-

Sólo se deja guiar un pueblo cuando se le enseña un porvenir; un jefe es un comerciante de esperanzas.-

La buena política es hacer creer a los pueblos libres; el buen gobierno, hacerlos felices como quieren serlo.-

Tan tranquilas son las personas honradas y tan activas las pícaras, que a menudo es necesario servirse de las segundas.-

Es más fácil dictar leyes que ejecutarlas.-

El amor es la ocupación de hombre ocioso, la distracción del soldado y el escollo del soberano.-

Las constituciones no son buenas sino a condición de ser aplicadas.-

El tonto tiene una gran ventaja sobre el hombre inteligente; siempre está contento de sí mismo.-

Cuando en un pueblo todo el mundo quiere puestos, nos encontramos vendidos por adelantado.-

Mi asesinato en Schoenbrunn hubiera sido menos fatal que mi casamiento con Maria Luisa.-

Mexico D.F. a 16 de agosto de 1927.-

8

DECIMA CON BASTARDILLA.

En defensa de Obregón;

El As de la honestidad,
Salió su vieja amistad,
El Ingeniero Luis León,
Y con justa indignación
Contra Gómez y Serrano,
Porque él es puritano,
Que ni vá a la Bombilla,
Ni trata a la Padilla,
Juró vengar al hermano.

México, D. F., agosto 29 de 1927.

Nota:- Este verso fué escrito con motivo de unas declaraciones, hechas en la prensa, por el Ingeniero Luis León, el sábado 27 de agosto de 1927.

9

DISTICOS DE LA MUSA POPULAR.

Farsa, Bochorno y Traición:
Es el lema de Obregón.

--0--

El mancebo Latifundista,
Es Traidor, no es Agrarista.

--0--

Como Fránsfuga y Bribón,
No tiene cuate Obregón.

--0--

Obregón es un Farsante,
Un Traidor y un Claudicante.

--0--

! Viva Serrano! ! Muera Obregón!
Sufragio-Efectivo. No Reelección.

--0--

Todos los Reeleccionistas,
Son Traidores y Pancistas.

--0--

A todo claudicante Diputado,
El pueblo lo tiene señalado.

--0--

Todo el pueblo Mexicano,
Grita: ! Que viva Serrano!

--0--

Aunque a Obregón no le cuadre,
Serrano es su mero Padre.

~~Todo es Obregon~~

Si Obregon fuera hombre honrado
No se hubiera prostituido

Obregon, Zuno, Garrido
¿Cual de ellos es mas bandido?

Los diputados obregoneros
Son traficantes convencidos